## Séance du comité de Pigeons de race Suisse

## Procès-verbal no 1/2013

Hôtel la Chaumière, 1740 Neyruz, vendredi 15 février 2013 à 14.30 heures

Présents: Erwin Bär, (président), Monica Henry, Urs Freiburghaus, Alexis Julmy, Christian Knuchel, Jean-Pierre Nell, Claude Schneider, Christoph Uebersax,

- 1. Salutations : le président Erwin Bär ouvre la séance et salue cordialement tous les participants à l'occasion de cette première rencontre de l'année. Christian Knuchel nous rejoindra un peu plus tard, jusque-là c'est Monica Henry qui tiendra le procèsverbal.
- 2. Procès-verbal : le procès-verbal de la séance du 27 novembre 2012 à Delémont est accepté sans observation et avec remerciements à son auteur.
- 3. Informations Petits animaux Suisse et Tierwelt : Erwin Bär rapporte brièvement sur les évènements qui ont marqué ces derniers mois. Jürg Schmid, responsable de la communication au sein de Petits animaux Suisse a été chargé de remettre à jour le site internet. Les divisions sont invitées à faire part de leurs souhaits et propositions. C'est Christian Knuchel qui est chargé de prendre position pour Pigeons de race Suisse.
- 4. Discussion conférence des présidents et préposés : on passe en revue tous les points de l'ordre du jour
- 5. Rapport annuel 2012 : il faudra bien tenir les délais pour que l'on puisse imprimer le rapport dans les temps. Les modifications que l'on pourrait souhaiter s'agissant du rapport annuel sont à remettre au président jusqu'à la semaine 18. Les éleveurs qui comptent 6, 15, 30, 40, 50 et 60 Nationales à leur actif devront s'annoncer afin de recevoir leur distinction.
- 6. Assemblée des délégués de Pigeons de race Suisse du 8 juin 2013 à Muttenz : on discute des éventuelles propositions à faire pour l'honorariat octroyé par Petits animaux Suisse. Erwin Bär va encore insister lors de la POK afin que les présidents et préposés lui signalent le nom d'éleveurs particulièrement méritants. A ce jour nous avons enregistré deux propositions pour Muttenz, l'une du comité qui propose une modification du règlement d'exposition et une de la division colombophilie des Waldstaetten qui demande d'avancer l'heure du délogement aux Nationales. Toutes les deux seront présentées à la POK et l'on fera un vote consultatif.

- 7. Exposition nationale 2013 à Bulle : Alexis Julmy rapporte sur l'avancement des travaux. Il présente également le budget qui n'est pas équilibré étant donné le prix élevé de location de la halle qui s'élève à Fr 16.500.—. Après une large discussion il est décidé que Pigeons de race Suisse subventionnera exceptionnellement une partie du prix de location. A la demande des éleveurs romands, on va également proposer des ouvrages spécifiques en français sur le stand d'information. Une liste des ouvrages existants sera établie par Claude Schneider et Alexis Julmy, elle sera remise à Christoph Uebersax. Tous les membres du comité de Pigeons de race Suisse participeront au Swiss Sand Derby avec un pigeon. Jean–Pierre Nell se charge de l'organisation.
- 8. Comptes 2012/budget 2013 : Monica Henry présente la situation comptable à fin 2012. Erwin Bär va proposer une date pour élaborer le budget 2013 et vérifier les comptes 2012. L'ancien compte pour la gestion des bagues a été bouclé par Erwin Bär.
- 9. Proposition des membres du comité : on discute de ce que chaque membre va rapporter. On décide qu'à l'avenir le prix « Plume d'Or » sera limité à un diplôme sans prix en espèces.
- 10. Délégations : on attribue une série de délégations
- 11. Divers : en 2018 la Nationale et l'exposition suisse de jeunes pigeons se tiendront dans le cadre de la grande exposition qui réunira les 4 divisions à Fribourg. L'exposition suisse de jeunes pigeons se tiendra à Tägerwilen en 2014. Il n'a malheureusement pas été possible d'attribuer d'autres expositions. Par contre pour l'édition 2014 de la Nationale, une société serait sur les rangs mais pour des raisons de disponibilité de la halle, la livraison des pigeons ne pourrait se faire que le jeudi avec jugement le vendredi. Le comité va donc étudier cette éventualité. Cela signifie aussi que la journée de formation des juges ne pourrait pas avoir lieu dans ce cadre et devrait être déplacée, ce qui ne devrait pas poser de problème selon Claude Schneider. Christoph Uebersax va soumettre tout ça à la POK. Malgré les annonces parues dans la Tierwelt nous n'avons pas reçu de candidature

Malgré les annonces parues dans la Tierwelt nous n'avons pas reçu de candidature au poste toujours vacant au sein du comité, soit la fonction de préposé à la jeunesse et à l'Europe.

René Gehrig d'Ammerswil entre au comité de la FSK (commission pour la promotion des races suisses de petits animaux). Le montant annuel sponsorisé par Trieba Partner Bank AG sera réparti à l'avenir à raison de 60% à la Nationale et 40% à la Nationale des jeunes pour l'achat de prix d'honneur. En contrepartie il y a aura une page entière dans chacun des catalogues. D'entente avec la commission technique il a été convenu que toutes les installations de nos juges colombophiles seront contrôlées par un conseiller à la protection des animaux. Les frais éventuels sont à

la charge de Petits animaux Suisse étant donné que la demande a encore été faite en 2012. Erwin Bär souhaite que l'on fasse paraître un rapport sur Leipzig. La séance d'automne de 2 jours est reportée au week-end du15/16 septembre 2013 étant donné qu'à la date initialement retenue aura lieu la journée des préposés à la relève de Petits animaux Suisse à Zofingue.

Séance levée à 17.45heures Pigeons de race Suisse Le Président : Erwin Bär

Le Secrétaire : Christian Knuchel Traduction : Robert Boéchat